

BOSSMAN

Perkuat Kerja Sama Maritim, Kepala Bakamla RI Terima Kunjungan Athan India

Ahmad Rohanda - BOSSMAN.CO.ID

Feb 28, 2024 - 03:45



Jakarta - Kepala Bakamla RI Laksdya TNI Dr. Irvansyah, S.H., M.Tr.Opsla., menerima kunjungan kehormatan dari Atase Pertahanan (Athan) India Captain Shiv Kumar. Pertemuan berlangsung di Aula Ary Hasibuan Mabes Bakamla RI, Jakarta Pusat, Selasa (27/02/2024).

Pertemuan dimulai dengan perkenalan masing-masing jajaran, dilanjutkan

dengan perbincangan mengenai kerja sama maritim antara Bakamla RI dengan Indian Coast Guard (ICG).

Pembahasan mengenai tantangan keamanan maritim, kemajuan teknologi, dan pembangunan alutsista di kedua negara, semakin menghangatkan suasana pertemuan ini.

Kepala Bakamla RI juga turut mengucapkan terima kasih atas dukungan dan kolaborasi yang telah terjalin selama ini. Khususnya dalam kegiatan Port Visit Kapal ICG Samudra Prahari pada Oktober 2023 silam, Athan India menyampaikan apresiasinya kepada Bakamla RI atas sambutan luar biasa yang telah diberikan. Sebelumnya, Bakamla RI pun telah melakukan Port Visit ke Port Blair, India, pada tahun 2019 yang lalu.



Pada pertemuan ini, Kepala Bakamla RI mengungkapkan harapannya agar komunikasi dengan ICG dapat terus ditingkatkan, khususnya dengan diperpanjangnya MoU antara kedua Coast Guard. Bakamla RI juga mengundang ICG untuk melaksanakan pertemuan bilateral di Indonesia.

Lebih lanjut, Bakamla RI dan ICG akan terus meningkatkan kerja sama pertukaran informasi antar kedua agensi.

Untuk diketahui, kerja sama antara Bakamla RI dan ICG dimulai sejak penandatanganan MoU pada 6 Juli 2020 di Jakarta dan New Delhi. MoU ini mencakup beberapa bidang kerja sama, seperti pertukaran informasi, operasi pencarian dan penyelamatan di laut, peningkatan kapasitas personel, serta pembentukan narahubung. Dalam kerangka kerja sama ini, telah dilaksanakan berbagai kegiatan, termasuk Courtesy Call, pertemuan tingkat tinggi, partisipasi dalam latihan seperti National Level Pollution Response Exercise dan Maritime Security Desktop Exercise, serta kunjungan kapal patroli antara Bakamla RI dan ICG. (Humas Bakamla RI)